



Les JEMA, pour se trouver le plus beau des métiers

publié le 22/04/2022

Descriptif :

Les élèves de 5^e et 4^e ont participé aux JEMA (Journées européennes des métiers d'art), qui se sont déroulées au 27, dans la grande salle.

Les élèves de 5^e et 4^e ont participé aux JEMA (Journées européennes des métiers d'art), qui se sont déroulées au 27, dans la grande salle. La rencontre avec les professionnels a été instructive et enrichissante. Elle constituera sûrement, pour certains, une pierre angulaire dans leur projet d'orientation.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.